

# Herzlich Willkommen im



## Pflegeheim Pinecki

Caspar-Theyß-Straße 23  
14193 Berlin

## Kontakt

Wenn Sie Interesse haben, rufen Sie uns an, schreiben Sie uns ...

## Anschrift

Pflegeheim Pinecki GmbH  
Caspar-Theyß-Straße 23  
14193 Berlin

Telefon: 0 30/8 91 60 26  
Frau Rosenfeld  
Fax: 0 30/8 91 93 45

Königsallee 35B  
Telefon: 0 30/8 26 72 68  
Frau Müller

## Büro-Öffnungszeiten

Mo – Fr 08:00h – 16:30h

## Wegbeschreibung

S-46/47 bis Halensee  
U7 bis Adenauerplatz  
Bus 129, X10, 110 bis Bismarckplatz  
10 Minuten Fußweg

... oder besuchen Sie uns im Internet.

## Internet

[www.haus-pinecki.de](http://www.haus-pinecki.de)

## Unser Garten



## Wie Sie uns finden



## Leitbild

Jeder Mensch durchläuft Lebens- und Entwicklungsprozesse, die ihn zu einem einzigartigen, in seiner Individualität unverwechselbaren Person werden lassen. Die Würde des Menschen ist für uns der Maßstab allen Handelns. Interesse am Gegenüber ist Grundvoraussetzung für unsere pflegerische Arbeit, ohne das wir die Person des Anderen, seine Fähigkeiten und Bedürfnisse nicht erfassen können. Wir möchten die Menschen in ihren Fähigkeiten stärken, damit sie selbst ihr Maß an Unabhängigkeit, Wohlbefinden und Lebensqualität realisieren können.

## Das Haus

liegt in einer der besten Wohnlagen Berlins am Rande des Grunewaldes, sechs Gehminuten vom Kurfürstendamm entfernt. Das Martin-Luther-Krankenhaus sowie Einrichtungen für die alltägliche Versorgung und öffentliche Verkehrsmittel befinden sich in unmittelbarer Umgebung.

Fünf der sechs Etagen werden ausschließlich von den 80 Heimbewohnern genutzt. Der Wohncharakter bleibt erhalten, weil das Haus in fünf verschiedene Wohngruppen mit acht bis 20 Heimbewohnern gegliedert ist. In jeder Etage ist eine geräumige Wohndiele Mittelpunkt des täglichen Lebens.

Jeweils zwei feste Mitarbeiter betreuen eine Gruppe.

## Unsere Ziele

Unsere langjährige Erfahrung zeigt, daß die Diagnose „chronisch psychisch krank“ nicht gleich zu setzen ist mit einer aussichtslosen Prognose, sondern noch viele Entwicklungsmöglichkeiten und -spielräume offenhält. Die Betreuung in unserem Haus bietet verschiedene Perspektiven:

Für einige Bewohner wird das Heim zu ihrem neuen „Zuhause“; vielen bleibt es ihr Zuhause. Dies ist ein Fort-

schritt angesichts der vorangegangenen Unruhe vieler Fehlplatzierungen oder langer Klinikaufenthalte anderer Orts. Manchen Bewohnern ermöglicht eine abgestufte Betreuung in unterschiedlichen Wohnformen schrittweise eigeninitiativ und selbstverantwortlich ihr Leben in die eigenen Hände zu nehmen und – noch unter dem Dach des Heimes – in eine Wohngemeinschaft zu wechseln.

Schritt für Schritt können Bewohner mit unserer Unterstützung ihren Weg aus einer stationären Behandlung hin zu einem eigenverantwortlichen Selbst in unseren Wohngemeinschaften in der Königsallee finden.

Unser Pflegeheim ist an die gemeindepsychiatrische Versorgungsstruktur angebunden. Für die optimale Betreuung der Bewohner nutzen wir zudem unsere guten Kontakte und die vielseitigen Angebote des Binger Clubs. Als Akutversorgung in der Nachbarschaft ermöglicht uns der Eibenhof, auch schwerkranke Mitbewohner zu besuchen.

## Unsere Leistungen

Ausgehend vom Krankheitsverlauf werden Ziele und therapeutische Maßnahmen festgelegt. Täglich wiederkehrende Handlungsabläufe, Gruppenaktivitäten und andere Elemente bilden ein auf jeden Heimbewohner abgestimmtes Behandlungsprogramm. Unser Dokumentationssystem und regelmäßige Teambesprechungen geben die Sicherheit, daß Pflegestrategien zum Wohle der Betreuten eingehalten und weitere Vorgehensweisen entwickelt werden.

## Ärztliche Betreuung

Ein Nervenarzt ist wöchentlich für die Visite anwesend und grundsätzlich jederzeit in Rufbereitschaft; weitere Fachärzte werden beratend hinzugezogen.

## Pflege- und Betreuungspersonal

Krankenschwestern und -pfleger, Altenpfleger/Innen, Krankenpflegehelfer/Innen, Beschäftigungstherapeuten, eine Psychologin so wie eine Sozialarbeiterin sorgen für optimale medizinische Betreuung. Zusätzlich bieten zwei Honorarkräfte bewegungs- und musiktherapeutische Angebote an. An zwei Tagen in der Woche besucht eine Krankengymnastin die Bewohner im Heim.

Unser freundliches Betreuungspersonal ist fundiert ausgebildet und kommt aufmerksam und engagiert den sehr hohen Anforderungen der Pflege nach. Die neuesten Kenntnisse auf dem Gebiet der Pflege und Betreuung eignen sich die Mitarbeiter in Fortbildungen und Supervisionen an.

## In der Gesellschaft

Bewegungs- und musiktherapeutische Veranstaltungen gehören ebenso wie der monatliche Friseurbesuch und die regelmäßige Maniküre und Pediküre zum Alltag in unserem Haus. Ob Reisen, Sommerfest oder Weihnachtsbasar, bei den Bewohnern findet jede Abwechslung großen Zuspruch. Kegeln, Schwimmen oder Kinobesuche geben dem Leben Rhythmus, Abwechslung und wecken neuen Lebensmut.

## Angehörige

Unsere aufmerksame Arbeit widmet sich den Menschen in unserer Obhut. Im Pflegeheim begegnen sich Bewohner, Angehörige, Betreuungs- und Pflegepersonal, was für die freundliche Atmosphäre sorgt. Diese Beziehungen sind für uns alle sehr wichtig, weshalb wir das Klima gegenseitigen Vertrauens und Verstehens fördern.